

## Polsek Indramayu Tingkatkan Keamanan Malam Hari melalui Patroli Intensif

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Aug 10, 2023 - 16:50



*Polsek Indramayu Tingkatkan Keamanan Malam Hari melalui Patroli Intensif*

Indramayu,- Malam hari di Kecamatan Indramayu, Kabupaten Indramayu, mendapatkan perhatian khusus dari personel Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar. Pada Rabu (9/8/2023), mereka gencar melaksanakan patroli untuk mencegah potensi terjadinya kejahatan dan meningkatkan kewaspadaan di tengah masyarakat.

Dalam patroli ini, personel menggunakan mobil patroli dinas yang dilengkapi dengan lampu sorot rotator biru khas kepolisian. Langkah ini dilakukan untuk memberikan sinyal kehadiran kepolisian kepada masyarakat serta memberikan rasa aman dan nyaman.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi, menjelaskan bahwa patroli malam memiliki tujuan utama untuk menjaga keamanan dan mencegah terjadinya tindak kejahatan. Keberadaan polisi di malam hari menjadi penting mengingat seringkali pelaku kejahatan memanfaatkan kesempatan tersebut.

"Malam hari seringkali dijadikan waktu oleh para pelaku kejahatan untuk melancarkan aksinya. Oleh karena itu, kegiatan patroli malam ini sangat bermanfaat dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman bagi masyarakat," ujar Kapolsek, didampingi oleh Kasubsidi PIDM Humas Polres Indramayu, Ipda Tasim.

Kapolsek juga menekankan bahwa patroli ini tak hanya bersifat reaktif terhadap potensi kejahatan, namun juga proaktif dalam memitigasi risiko. Sasaran patroli meliputi tempat-tempat yang kerap menjadi tempat berkumpulnya anak-anak muda, tempat pesta minuman keras, serta daerah-daerah rawan kejahatan seperti C-3 (Curat, Curas, dan Curanmor).

Dengan adanya patroli yang intensif dan terfokus pada kegiatan-kegiatan yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas, Kapolsek berharap bahwa masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman. Keberadaan polisi di lapangan diharapkan dapat mengurungkan niat para pelaku kejahatan dan mendorong terciptanya lingkungan yang kondusif bagi aktivitas sehari-hari.

"Dengan upaya yang kami lakukan, kami berharap masyarakat dapat beraktivitas dan beristirahat dengan tenang karena merasa aman serta nyaman dan terlindungi oleh Polri," pungkask Kapolsek.

Dengan patroli yang rutin dan intensif, Polsek Indramayu berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, memastikan bahwa wilayahnya tetap aman dari potensi tindak kejahatan, serta memberikan kontribusi positif dalam menciptakan lingkungan yang aman bagi seluruh warganya.